

Человек с глазами Моцарта**12+**ОРГАНИЗАТОР МЕРОПРИЯТИЯ
ORGANIZERГБУК г.Москвы "Московский драматический театр "Модерн", 105082, Москва г,
Спартаковская пл, дом № 9/1А, ИНН 7701127897ДАТА/ВРЕМЯ ПРОВЕДЕНИЯ
DATE/TIME OF EVENT

24.03.2024 18:00

МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ
PLACE OF EVENT

Театр "Модерн" (Большой зал)

АДРЕС
ADDRESS

м.Бауманская, Спартаковская пл. д.9

ТИП МЕСТА
AREA

-

СЕКТОР
SECTION

Партер

РЯД
ROW

1

МЕСТО
SEAT

24

ЦЕНА
PRICE

2500.00



линия сгиба 2

**ЧЕЛОВЕК С ГЛАЗАМИ
МОЦАРТА**ТЕАТР
МОДЕРН

3062183797

линия сгиба 1

Attention, important rules:

1. The whole page is a ticket to the show.
2. The entrance to the show is possible at one time and by one person only.
3. Copying this electronic ticket is not allowed! Only one person can enter the show with just one e-ticket! Let the copy to be, you take the risk not to enter the show! Notice: Don't buy tickets off somebody's hands. Use the official site only!
4. The use of this ticket means that you agree to the agreement of the offer and to the rules which were established by the assembly-room.
5. Tickets with corrections and blots are void.
6. This electronic ticket should be exchanged for the entrance ticket at Concert.ru on request.

Внимание! Правила пользования:

1. Вся страница является билетом на мероприятие.
2. Вход на мероприятие по билету возможен только один раз и только одному человеку.
3. Не допускайте копирования электронного билета! На мероприятие сможет попасть только один человек по одному е-тикету! Допуская копирование, Вы рискуете не попасть на мероприятие! Предупреждаем: ни в коем случае не покупайте билеты с рук. Пользуйтесь только официальным сайтом.
4. Пользование этим билетом подразумевает ваше принятие договора публичной оферты, а также согласие с правилами, установленными площадкой.
5. Билеты с исправлениями и помарками недействительны!
6. Подлежит обмену на билет в Концерт.ру по желанию клиента

НОМЕР ЗАКАЗА/БИЛЕТА 6760419 /16223075
REFERENCE № 3062183797

ИМЯ/NAME образец

НОМЕР ТЕЛЕФОНА 1111111111
TELEPHONE NUMBERМЕРОПРИЯТИЕ Человек с глазами Моцарта
EVENTОРГАНИЗАТОР ГБУК г.Москвы "Московский
драматический театр "Модерн", 105082
ORGANIZER , Москва г, Спартаковская пл, дом №
9/1А, ИНН 7701127897ТИП МЕСТА
AREA

-

СЕКТОР
SECTION

Партер

ЦЕНА БИЛЕТА
TICKET PRICE
2500.00РЯД
ROW

1

МЕСТО
SEAT

24

ВОЗРАСТНОЕ ОГРАНИЧЕНИЕ

12+



Для посещения данного мероприятия необходимо предъявить документ, удостоверяющий Вашу личность.
To attend this event must present a document proving your identity.